## DECLARATION DU FRONT CITOYEN « TOGO DEBOUT » RELATIVE A LA PRISE DE POSITION DE M. MOHAMED IBN CHAMBAS Représentant du Secrétaire Général de l'Organisation des Nations Unies en Afrique de l'Ouest Sur La Crise Togolaise

**Le Front Citoyen TOGO DEBOUT** a suivi avec un profond regret et une grande amertume l'intervention de **M. Mohamed Ibn CHAMBAS**, Représentant du Secrétaire Général de l'Organisation des Nations Unies en Afrique de l'Ouest, sur les ondes de la BBC, indiquant la voie du référendum comme une proposition de sortie de la crise togolaise.

Le Front Citoyen TOGO DEBOUT marque sa profonde indignation face à cette déclaration de **M. Mohamed Ibn CHAMBAS** au moment où tout le peuple togolais est dans la rue pour demander le retour à la Constitution de 1992 en sa version originelle ;

Au moment où ce peuple subi le choc des répressions sanglantes de la part du pouvoir, répressions qui font tomber encore des citoyens togolais, y compris des mineurs ;

Au moment où la Communauté internationale, à travers la voix du Secrétaire Général de l'ONU, demande à tous les protagonistes de la crise togolaise d'organiser un dialogue franc et sincère, en prenant en considération les aspirations profondes du peuple togolais ;

Il reste très étonnant et tout au plus incohérent que M. Mohamed Ibn CHAMBAS, qui a déjà joué un rôle très trouble dans les différentes crises qu'a connu le Togo, prenne publiquement fait et cause pour une minorité qui accapare les richesses du pays au détriment de la grande majorité qui croupit dans une misère effroyable.

TOGO DEBOUT rappelle qu'aucune personnalité quelle qu'elle soit, ne saurait décider à la place du peuple Togolais.

TOGO DEBOUT martèle une fois encore qu'aucun compromis ne devra se faire sur le dos du peuple qui, d'ores et déjà, a pris son destin en main pour l'avènement de l'alternance au Togo.

Fait à Lomé le 27 septembre 2017 Pour le Front Citoyen TOGO DEBOUT, La Coordination

Me Raphaël N. KPANDE-ADZARE